

Preocupación en el Colegio de Profesores

Interrupciones por fallas en suministros han dejado sin clases a cientos de estudiantes en Magallanes

» Colegios públicos perdieron 89 días de clases por problemas de calefacción durante el primer semestre, y si se suman los problemas por cortes de agua o luz, plagas de ratones la cantidad total de días perdidos es de 162.

Durante la presente semana las escuelas Coronel Santiago Bueras en Puerto Natales y Elba Ojeda Gómez en Punta Arenas suspendieron sus clases debido a problemas con los sistemas de calefacción, lo que agrava la situación en medio de las bajas temperaturas de la zona. Una situación que, si bien se produce por la falta de mantención y problemas de arrastre, se traduce en una pérdida importante de días de clases, muchos de los cuales no son recuperados y que además impacta en otros procesos como la evaluación docente.

La Región de Magallanes ha sido fuertemente impactada por la interrupción de clases en diversos colegios, principalmente debido a problemas de infraestructura relacionados con el suministro de servicios básicos. De acuerdo con un informe reciente, durante este año se han registrado 90 suspensiones de clases, siendo las fallas en los sis-

temas de calefacción y el suministro de agua y electricidad las más recurrentes. Estas suspensiones han ocasionado una pérdida significativa de días lectivos para los estudiantes de la región, con un promedio de 3,6 días por suspensión.

Según lo informado tras una solicitud de Transparencia, los colegios públicos perdieron 89 días de clases por problemas de calefacción durante el primer semestre, y si se suman los problemas por cortes de agua o luz, plagas de ratones la cantidad total de días perdidos es de 162 (en ambos casos pérdidas totales contando todos los días suspendidos en todos los establecimientos).

En total, el balance revela que el problema de calefacción ha afectado a siete establecimientos durante este año, y en algunos casos, la falta de suministro de agua o electricidad también ha contribuido a las interrupciones. Estos inciden-

tas no sólo representan un desafío para el funcionamiento de los colegios, sino también un impacto directo en el tiempo de aprendizaje de los estudiantes, quienes ven interrumpida su educación por factores ajenos a su control.

Las comunas más afectadas por las suspensiones de clases son Punta Arenas, con 29 interrupciones a lo largo del año, seguidas por Puerto Natales con 23, y Primavera con 11. Otros municipios como Porvenir, Cabo de Hornos y Torres del Paine también enfrentaron suspensiones debido a diversos siniestros.

Preocupación en el Magisterio

Alicia Aguilante, presidenta regional del Colegio de Profesores, ha manifestado su preocupación por la grave situación que



Alicia Aguilante, presidenta regional del Colegio de Profesores.

atraviesan los establecimientos de la región debido a problemas de infraestructura. Recordó que los informes que se emitieron a principios de año ya advertían sobre las deficiencias existentes en los establecimientos educacionales, causadas en gran medida por la falta de mantenimiento.

Durante una reciente reunión con el Servicio Local de Educación Pública (Slep) se discutieron los problemas de infraestructura que afectan a diversos colegios de la región. Uno de los puntos claves que abordó la presidenta del Ma-

gisterio fue el extenso proceso que implica la licitación para reparar los establecimientos. Según lo informado por las autoridades durante la reunión, se han establecido convenios para realizar la mantención de los colegios.

Aunque las autoridades han prometido acelerar los procesos de reparación, el desafío persiste, y el llamado de los docentes es claro: es fundamental acelerar los procesos de reparación.

Solicitada una versión al Slep, jueves y viernes, hasta el cierre de esta edición no hubo respuesta.



Te invitamos a ser parte de nuestro equipo de